

Picos de solidaridad por Súper Lucas

El exfutbolista Iván Pinino logra recaudar más de 5.000 euros para un niño de 5 años que sufre una grave enfermedad

Mieres del Camino, Andrés VELASCO

Dice el título de la canción de Marvin Gaye "Ain't no mountain high enough", que traducido al castellano sería que no hay montaña lo suficientemente alta. Y eso es lo que debió pensar el exfutbolista mierense Iván Pinino cuando conoció al pequeño Lucas Sánchez Vega, que padece una enfermedad "rara". Quiso ayudarlo de alguna manera y se le ocurrió un reto atlético: subir a tres picos emblemáticos en un recorrido de 47 kilómetros y hacerlo, además, en poco más de cinco horas. Abrió un número de cuenta a nombre del niño y organizó un dorsal cero solidario, con el que ya ha recaudado más de 5.000 euros. Todos irán para ayudar a costear los tratamientos del niño. Hoy Pinino correrá por Súper Lucas, como lo llama cariñosamente. El pequeño lucha día a día por tener una vida mejor.

"Este sin duda será nuestro mejor San Valentín, porque no hay mayor demostración de amor que este cariño tan desinteresado". Palabra de Nerea Vega, madre de Lucas. Y es que ella ni siquiera conoce a Pinino personalmente. Fue su marido, que comparte entrenamientos en un club de Trail de Turón, el que entre carrera y carrera entabló tal amistad con el exfutbolista que le habló de su familia. Y cuando Iván Pinino conoció la historia de Lucas, ya sintió que

quería ayudar. "Todo salió de él, desde el primer momento, ojalá hubiera más 'Ivanés' en el mundo", confiesa Nerea Vega.

Pero, ¿cuál es la historia del pequeño? Lucas Sánchez tiene cinco años y vive en la localidad mierense de Baña. Y padece una enfermedad rara de nacimiento. Aunque los médicos aún no han conseguido un diagnóstico que le ponga nombre a la dolencia, el pequeño se trata en la unidad de neuropediatría. Su enfermedad le afecta a todos los campos de su vida: motricidad, lenguaje, y desarrollos. Actualmente lo tratan tanto en el Hospital Universitario Central de Asturias como en el San Juan de Dios de Barcelona.

Como es de esperar los tratamientos del pequeño no son baratos. Semanalmente, la familia de Lucas se gasta 120 euros solo en terapias, entre fisioterapia, logopedia e hipoterapia. A sumar los más de 1.000 que suponen cada viaje a Barcelona. Su última compra ha sido una silla de ruedas adaptada, de la que la Seguridad Social no ha cubierto ni un solo euro. "Hasta ahora Lucas estaba en una trona, y ahora le hemos tenido que comprar una silla adaptada, que también cumple esa función", relata la madre del pequeño, que agrega que las administraciones consideran ese dispositivo, que les ha costado 3.600 euros, como "un artículo de lujo".



Iván Pinino, con el pequeño Lucas Sánchez, en la silla que le acaban de comprar sus padres.

Precisamente a raíz de esta última adquisición fue cuando entró en escena Pinino. Lugo, Oviedo, Langreo o Caudal son algunos de los equipos en los que ha militado este "clásico" del balompié asturiano. Ahora se dedica al Trail con su club de Turón. Cuando conoció la enfermedad de Lucas y los costes que suponía su tratamiento, comenzó a darle vueltas para buscar una acción solidaria para ayudarlo. "Llevó meses, pero la pandemia también hizo que tuviera que pensar mucho", apuntó. Y la inspiración le vino una noche: "Estaba en la cama y se me ocurrió hacer esta prueba. Recuerdo que a las cuatro de la mañana le mande un mensaje al padre de Lucas y le dije: Rafa, ya está. Voy a hacer esto".

Y ¿qué es esto? Pues Pinino se ha marcado un reto atlético. Hoy correrá 47 kilómetros y 5.400 metros de desnivel en los que subirá a varias cumbres, entre ellas tres emblemáticos picos: El Llosorio, Polio y el Escobín. La ruta saldrá y llegará a la antigua Estación del Vasco de Mieres, en el barrio de La Mayacina. Comenzará a las 8 de la mañana, y la llegada está prevista para las 13:20 horas.

"Desde que anuncié el reto por redes sociales estamos teniendo un apoyo brutal", confiesa Pinino, abrumado por el respaldo ciudadano. Tal es el cariño de la gente que el dinero recaudado que iba a ser para sufragar parte de la silla ya ha superado con creces el importe. Por eso,

el resto de fondos irán destinados a pagar los tratamientos de Lucas. "El niño lo merece", apunta. Solo quiere mandar un último mensaje de prudencia en estos tiempos de pandemia: "Hay mucha gente que me quiere apoyar, y lo que pido es que se respeten las normas, las distancias de seguridad, la mascarilla... No quiero que nada se empañe por eso".

Pinino pondrá las piernas, pero el corazón del reto será Lucas. Un pequeño que no pierde la sonrisa. El exfutbolista ha decidido correr para tratar de allanar el camino a Súper Lucas". Y el pequeño está preparado para recorrerlo. De hecho, ya da sus primeros pasos. Y es que, como la canción: "Ain't no mountain high enough".

Detenido en Mieres un conductor que triplicó la tasa de alcohol en sangre

El varón, de 35 años, también se saltó el toque de queda al estar de madrugada en la calle

Mieres del Camino, J. VIVAS

Los agentes de la Policía Local de Mieres procedieron el pasado día 10 a la detención de un conductor, A. F. F., de 35 años que triplicaba la tasa de alcoholemia. Además, también fue denunciado por saltarse el toque de queda, ya que estaba en la vía pública a las dos menos cuarto de la mañana sin justificación alguna.

Los hechos tuvieron lugar cuando una patrulla realizaba un control rutinario en la calle Teodoro Cuesta de Mieres y dieron el alto a un vehículo con el fin de comprobar si la presencia en la vía pública del conductor estaba amparada por uno de los supuestos que contempla el decreto del

Estado de Alarma, sin que pudiera justificarlo. Y fue denunciado por ello. Sin embargo, los agentes observaron que el conductor presentaba síntomas evidentes de encontrarse bajo la influencia de bebidas alcohólicas, con lo que se procedió a someterle las pruebas de detención alcohólica en un etilómetro evidencial, dando positivo. Por ello se trasladó al conductor hasta la Jefatura de la Policía Local, donde se le realizaron las pruebas con un etilómetro de precisión, triplicando la tasa permitida. Así, dio 0,75 miligramos de alcohol por litro de aire expirado en la primera prueba, y 0,70 miligramos de alcohol por litro de aire expirado en la segunda prueba, siendo finalmente detenido.

El PP de Mieres reclama plenos monográficos sobre empleo y despoblación

Mieres del Camino, A. V. El PP de Mieres exigió ayer

la celebración de dos plenos extraordinarios anuales para abordar monográficamente los que a su juicio son los dos principales problemas de Mieres: el empleo y la despoblación. El portavoz municipal, Fernando Hernández, argumentó que "en los últimos diez años de gobierno de IU no ha impulsado una sola propuesta seria de afrontar estos problemas". Y aportó datos: "La tasa actual de paro es del 23% y los habitantes a fecha de 1 de enero de 2021 por debajo de los 37.000". "Se podría achacar a la pandemia pero la realidad es que la tendencia de los últimos tres años es al alza en el paro y una pérdida de unos 500 habitantes cada año de media", apuntó.

GUÍA MÉDICA CAUDAL

APARATO DIGESTIVO

Dr. Antonio Pineda García

Enfermedades del aparato digestivo
Ecografía digestiva

Consulta previa petición de hora

C/ Aller, 27 1º C - MIERES

Tels: 985 460 927 - 985 452 537

R.S. nº 62/868/P - Visado Colegial 15 CG

UROLOGÍA

Dr. Pedro Muntañola Armora

Riñón y vías urinarias
Esterilidad masculina
Cirugía urológica

CONSULTA CITA PREVIA

C/ Manuel Llana, 34 1º - MIERES

Tfno.: 985 456 108

R.S. nº 50/866/P - Visado Colegial 16 Cl

OFTALMOLOGÍA

Dr. Medina

Facoemulsificación de cataratas
Láser - Cirugía vitreoretiniana
Niños y adultos - Cheque ocular

Consulta diaria de 17.00 a 20.00

C/ Carreño Miranda, 36 - 1º D - Mieres

Tel: 985 450 766

Registro de Sanidad nº 49/856/P - Visado Colegial 70C

ESTOMATOLOGÍA

CLÍNICA DENTAL

Dr. Jaime San Narciso Aguinaco
Médico Estomatólogo - Doctor en Cirugía

ODONTOLOGÍA - ORTODONCIA - IMPLANTES

BLANQUEAMIENTO - URGENCIAS - PERIODONCIA

Información gratuita

Financiación 1 año sin intereses

C/ Leopoldo Alas, 15, 1º - MIERES

Tels: 985 46 85 46 / 985 45 15 51

Ortodoncia - Implantes - Estética Dental
Periodoncia Niños y Adultos

maite perez CORRALES
Clínica Dental

Dr. Fleming 3 - 1º D. MIERES
T. 985 465 525 - 985 452 025

Clínica Dental
Dr. Jose Vallina

985 46 55 68
Ortodoncia Sistema Damon
Implantes

C/ Numa Guilhou 2, 3º - MIERES